

Infos & Links

Prof. Tomas Halik (Prag) hielt am 4. Mai 2019 eine sehr interessante Festrede zum Thema "Christen im Herzen Europas".

[Hier ist der Text](#)

Leserbrief zum Leserbrief - "Wo bleibt Stärkung des Glaubens?"

In seinem Leserbrief geht Dr. Rudolf Walter auf einen kritischen Leserbrief von Thomas M. Adam im "Pilger" vom 13. Dezember 2015 ein. Herr Adam beschwert sich in seinem Leserbrief u.a. darüber, dass der "Pilger" über *Wir sind Kirche* zu viel berichtet. Hier geht's zum [Leserbrief](#)

Zur Konzeption der pastoralen Praxis in Gemeinden: Vom Einfamilienhaus zur Berghütte

Ein äußerst lesenswerter Artikel aus der Zeitschrift: HERDER KORRESPONDENZ 6/2015. Zum Artikel:[HERDER](#)

Pastorale Umkehr - Das Programm des Franziskus-Pontifikats“

Norbert Arntz über den Kontext der Bischofsversammlung von Aparecida 2007, München, Oktober 2013, 28 Seiten

Näheres finden Sie hier [beim Bundesteam](#)

Gemeindepastoral 2015 im Bistum Speyer

Über den aktuellen Stand der offiziellen Diskussion zum Konzept des Bistums Speyer zur Gemeindepastoral 2015 können Sie sich [auf den Seiten des Bistums](#) informieren.

All das, was eine Ehe ausmacht

Ein Leserbrief von Herrn Dr. Rudolf Walter im Pilger vom 02.03.2014 - als Antwort auf einen Leserbrief von Pater Vinzenz Ganter SCJ

Den Leserbrief finden Sie hier: [Leserbrief](#)

Wo zwei oder drei ...

unter dieser Überschrift startete der [Freckenhorster Kreis](#) eine Initiative und bat die deutsche Presse um die Veröffentlichung ihrer [Überlegungen](#).

! TIPP !

Die Zeitschrift **IMPRIMATUR** ist eine Fundgrube für Nachrichten und kritische Meinungen aus der katholischen Kirche. Das umfangreiche Archiv ist für jedermann zugänglich.

[mehr...](#)

Der Umgang mit wiederverheirateten Geschiedenen

wird von den französischen Bischöfen endlich wieder zur Sprache gebracht.

In einem Beitrag der HERDER KORRESPONDENZ finden Sie

[mehr...](#)

So wird das Konzil verspielt

Theologische Prinzipien des Papstes und ihre Folgen für die Kirche

Beiträge zu diesen Themen von P. Wolfgang Seibel und Prof. Frankemölle veröffentlichte der Arbeitskreis Erneuerung der Kirche im Bund Neudeutschland

[mehr...](#)

Christ in der Gegenwart

veröffentlichte Leserzuschriften zum Thema »Die Sorge der Pfarreien«. Darin ist zu spüren, mit welchen Umbrüchen und Sorgen die Pfarrgemeinden leben müssen - und welche Hoffnungen im Glauben trotz allem lebendig ist.

[mehr...](#)

Zu den Themen »Opfer« und »Messopfer«

äußert sich Angelika Wilmes. Sie studierte Theologie fürs Lehramt und ist seit einigen Jahren Mitglied der Sprechergruppe des Freckenhorster Kreises.

mehr über »[Opfer](#)«

mehr über »[Messopfer](#)«

Auswege aus dem Priestermangel ...

darüber sprach der Theologe Paul Zulehner vor der Kath. Akademie Bayern.

[mehr...](#)

Zuletzt geändert am 09.08.2019